

## Zwischentöne Wippstetten: Spendenübergabe an Organisation "Stille Hilfe" 2016

**Wippstetten:** Die Mitglieder des Rhythmuschores "Zwischentöne" unter der Leitung von Astrid Königbauer konnten kürzlich eine Spende (1.300,00 €) an das Ehepaar Petra und Peter Dreier für die "Stille Hilfe e.V." übergeben. Durch diese regionale Hilfsorganisation werden in Not geratene Bürger und Familien aus dem Landkreis Landshut unbürokratisch finanziell unterstützt. Im Anschluß an einen rhythmischen Gottesdienst, den die "Zwischentöne Wippstetten" anlässlich ihres 25-jährigen Bestehens mitgestaltet hatten, wurde bei Glühwein, Kinderpunsch und Lebkuchen von zahlreichen Gästen die Spendenbox gefüllt.



Bild: die Mitglieder der "Zwischentöne Wippstetten" mit Leiterin Astrid Königbauer (4. von links) zusammen mit dem Ehepaar Petra und Peter Dreier bei der Übergabe der Spende